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Senhor Presidente: 

 

 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, que seja expedido 

ofício ao Senhor Promotor Dr. Romildo da Rocha Sousa - Ministério Público do Estado de 

São Paulo – Comarca de Itanhaém, solicitando que informe a esta Casa de Leis, sobre a 

possibilidade de se autorizar a Prefeitura Municipal de Itanhaém a realizar serviços de 

infraestrutura em geral no Bairro Parque Vergara, para que esses moradores que há tempos 

são privados dos serviços Públicos municipais, possam desfrutar de melhores condições de 

vida, haja vista, que hoje pode se falar seguramente que existem mais de mil famílias que 

residem no local, boa parte delas há mais de cinquenta anos na região, e dependem do Poder 

Público para obterem serviços essenciais e condições dignas de moradia. 

 

Esta solicitação se faz necessária por se tratar de uma área 

populosa, com necessidades como qualquer outro bairro da nossa cidade de Itanhaém, os 

moradores precisam e clamam a ajuda desse legislador, para que seja liberado ligações de 

água e energia elétrica diretamente em suas moradias, para que as crianças não precisem ir 

para um bairro mais distante para estudar, que possam ter sua creche e sua escola no próprio 

bairro aonde moram, uma vez que são muitas crianças atendidas em redes vizinhas e até 

mesmo ocupando vagas de outras crianças em outras regiões por falta de uma escola local, 
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muitos adultos hoje passam com os filhos, o que passaram a vida toda, para conseguirem 

estudar, se formar e tentarem uma condição melhor de vida, eles estão cansados de serem 

sacrificados por algo que não são culpados, que não foram os causadores, mas que sofrem 

com um embargo que se perpetua até hoje, esses benefícios não vão atender apenas o bairro 

Jardim Vergara, mas também outros bairros vizinhos, e assim trazendo mais conforto para 

uma população que aguarda melhorias ansiosamente.  

 

Os munícipes dessa região sabem as dificuldades de se 

aguardar um transporte urbano para irem ao trabalho ou até mesmo cumprir com seus deveres 

mensais, precisam ir até a cidade enfrentar filas numéricas no correio, preocupados com os 

horários dos ônibus para retornarem, já que são em números reduzidos a quantidade de carros 

disponíveis para aquela região, quando poderiam ter em seu bairro, uma agencia do correio, 

uma vez que trata-se de um bairro tão populoso, esse povo sabe os resultados de chuvas fortes 

dentro de suas casas e ruas, mesmo tendo seus IPTUs recolhidos anualmente, o que nessa 

época dificulta ainda mais o trajeto para frequentar as escolas e creches distantes. Muitas 

mães e pais levam seus filhos de bicicleta, enfrentando trechos alagados por ainda não terem 

idade mínima exigida para o transporte público. 

 

  Como poder ajudar essa gente se não for apelando para o 

Excelentíssimo Senhor Promotor. Toda pessoa merece ter uma vida digna, com suas moradias 

mais valorizadas, com uma esperança de dias melhores, com a certeza de que não estão 

abandonadas pelo Poder Executivo e nem pelo Poder Público.  

 

Peço para que o senhor na sua posição, possa olhar com 

extremo carinho para o nosso apelo, para o clamor da população do Vergara, e que juntos 

podermos dar sequência a tão sonhada implantação do Bairro Parque Vergara, para que 

possamos realizar sonhos e fazer valer os direitos de cada cidadão. 
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 Esta solicitação se faz necessária por se tratar de uma área 

particular, onde o Poder Executivo não pode executar tamanha obra, sem a autorização do 

Poder Público, com isso tem-se a finalidade de buscar uma solução através da Justiça.  

 

 

Por tal relato descrito, solicito que informe a esta Casa de Leis: 

 

 

• Existe a possibilidade de construir uma creche e 

uma escola, para que as inúmeras crianças 

sejam atendidas no Jardim Vergara? 

 

• Existe uma chance de se liberar uma agência de 

correio para facilitar as entregas de serviços 

postais? 

 

• Caso a resposta negativa, há previsão de quando o 

Poder Público possa liberar tais obras de 

serviços Públicos para o Bairro Parque 

Vergara?  

 

 

 

 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 28 de maio de 2025. 

 

 

Lucas Gabriel Setubal Abbasi 

 Vereador 
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